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卓話者王恵楽さんのプロフィール 

1981 年生まれ、中国の広東省生まれ、香港育ち。香

港で大学を卒業後、日本企業にいったん就職。日本に

興味を持ち、早稲田大学大学院政治学研究科に留学、

修士取得（政治学）。「比企の丘キッズガルテン」牧場

長。自分が「ゲイ」であることを特別なことと考えず、

ありのままに生きていくことを大切にしている。 
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日時 2022 年 4月 9日（土）18:00 

司会 小関メン 

1. 開会点鐘       東会長 

2. ワイズソング 

3. ワイズの信条 

4. 聖書・祈り 

5. YMCA 報告       太田連絡主事 

6. ワイズ報告       東会長 

7. 誕生・結婚記念 

8. 卓話   

比企の丘キッズガルテン牧場長 王恵楽さん 

           「ゲイでよかった」  

9. 閉会点鐘             東会長 

Zoom ミーティングに参加する

https://us02web.zoom.us/j/85859712680?pwd=bEc5UW

p1clpKcmxXQm1SNlIyVFUxZz09 

 

ミーティング ID: 858 5971 2680 

パスコード: 446628 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月例会報告         黒田 和代 

参加者：大澤さん、須田さん、小林勉さん、小林恵子さ

ん、小林茂和さん、宮地さん、東さん、小関さん、黒田 

「お茶のみ例会」はオンライン開催でしたが、大変和

やかで楽しい雰囲気で開催されました。新規会員４名

にも参加いただき、盛会となりました。 

大澤さんから「自己紹介と最近のトビック」という

テーマが挙げられ、全員が順番に、パソコンの前に用

意した食事やおやつなどを紹介しながら、自己紹介と

近況を報告しました。 

 大澤さんのお宅には須田さんも来ておられ、テーブ

ルの上には鰆の西京漬けを中心においしそうなお食事

が並んでいました。最近、一人暮らしとなった大澤さ

んは「今日は須田さんがいらっしゃるので、張り切っ

て用意しました」と笑顔でした。ご自宅の階段付近を、

東さんに依頼してリフォームなさったそうで、かわい

いシャンデリアが素敵なアクセントになっているそう

です。 

 須田さんは、障害者の福祉事業所を運営する NPO 法

人の代表をされており、前日は午前 2 時まで書類づく

りなどをされていたそうで、タフネスぶりに一同びっ

くりでした。 

 小林茂和さんと恵子さんご夫妻は、おいしい「やき

とり」で有名な東松山で買ってきたやきとりとサラダ、

ミネストローネスープ、そして赤ワインがテーブルに

並んでいました。最近の出来事としては、「発熱したけ

れど PCR 検査が受けられず、コロナに感染したのかど

うかわからないままだった。新型コロナが流行りだし

て１年以上経つのに、対策が遅れていると感じた」と

いうお話が出ていました。ひとまず、無事に回復され  

4 月 2022 年度 通巻 388 号   

今月のテーマ：「Week4Waste（グリーンプロジェクト）」 

） 

今月の聖句  

「だれでも、自分の利益でなく他人の
利益を追い求めなさい。」 

(コリント第一 10章 24節) 
 

会 長  東 裕二    クラブ会長主題 「つづけていこう」 

副会長  小関京子    国際会長 キム・サンチェ(韓国)「世界とともにワイズメン」 

書 記  大澤和子      アジア太平洋地域会長 大野 勉(神戸ポート)「100 年を越えて変革しよう」 

会 計  金本伸二郎     東日本区理事主題大久保知宏(宇都宮)「私たちは 次の世代のために 何ができるか？」    

関東部部長主題 大澤和子(所沢)「私の地域から世界に広げよう青少年を支えるワイズの輪・和・ワッ！」 

 

 

 

                   関東東部部長主題 大澤和子(所沢)「私の地域から世界に広げよう青少年を支えるワイズの輪・和・ワッ！」 

 

https://us02web.zoom.us/j/85859712680?pwd=bEc5UWp1clpKcmxXQm1SNlIyVFUxZz09
https://us02web.zoom.us/j/85859712680?pwd=bEc5UWp1clpKcmxXQm1SNlIyVFUxZz09


て何よりです。 

 小林勉さんは「例会の後、プールに行く予定なので」

と、紅茶とパン、バナナのみ、近況は、ボランティアで

参加なさっている中学生の学習支援の数学の問題が難

しく、よい脳トレの機会となっているというお話でし

た。 

 宮地さんは、自家製チャーシューと野菜の盛り合わ

せをつまみつつのご参加でした。仲良しの大澤さんを

通じて、ワイズへの参加だけでなく、いろいろな人と

出会う機会があり、「７０歳を過ぎて、新たに友達が増

えるなんて思っていなかったので、とても嬉しい」と

おっしゃっていました。 

 東会長は、今年来年と会長という立場で、自分の近

況よりも、来月再来月の卓話者のことや、３月 25 日に

予定しているウォーキングイベントの連絡と確認のお

話で終わりましたが、副会長の小関さんは、卵焼きや

ギンナンなどを用意されていて、所属されている教会

の出来事、ライフワークとなっている子供たちとの関

わりのお仕事のこと、歩くことが大好きで 1 日に多い

日には 4 万歩も歩いてしまう日もあること、文芸に造

詣が深く、お住まいの入間市の文芸誌「文芸いるま」の

編集にも関わっておられることなど、話題満載でした。 

 私黒田は、例会当日が 33 回目の「結婚（式）記念日」

で、皆様に祝っていただき、とても嬉しかったです。 

あれこれと、あわただしい年度末の例会でしたが、

ざっくばらんに会員同士でおしゃべりを楽しむ時間は、

ホッと一息つける心和むひと時として、とても良い時

間でした。 

 

ワイズ報告            東 裕二 

 

３月２５日（金）桜並木の霞川沿い歩くウォーキン

グイベントを行いました。新入会のメンバー、地域の

お友達、関東東部を超えて甲府２１クラブ、町田スマ

イリングクラブ、東京サンライズクラブの方、合計１

９名が参加して、霞川沿いを歩き、旧石川組製糸西洋

館、武蔵豊岡教会を見学しました。桜は少ししか咲い

ていませんでしたが、所沢クラブ小関さんが子供の頃

に暮らしていた旧石川組製糸西洋館では、管理してい

る市職員の解説と小関さんの思い出話も聞けてとても

良かったです。またこの日は Week４Waste プロジェ

クトとして街のごみを拾いながら歩きました。1.2 キロ

グラムのごみが集まりました。 

 

 

参加の皆さんから 

★本日は大勢でお世

話様になりしました。 

 やはりリアルでな

ければ本当の交流は

出来ませんです。 

今回もコロナの中で

したが。皆さんと交

流できて大変に良か

ったと思います。私

の職業は建設業です。とくに古木造建築が好きで関心

があります。素晴らしい文化・芸術を勉強させていた

だきました。 

 佐藤の次年度のテーマは 「誰かのために奉仕して  

自分のために楽しいワイズライフを」です。 

 会員を増やしファンド事業して YMCA をサポート

しましょう。これからも 楽しみながら活動をしまし

ょう。ありがとうございました。 

（次期東日本区理事佐藤重良さん） 

 



★昨日はありがとうございました。武蔵豊岡教会や黒

須銀行、旧石川組製糸西洋館を中心に散策が出来、と

ても有意義でした。特に武蔵豊岡教会はヴォーリズの

設計と言うことでぜひ見てみたいと思っていましたの

で、大いに勉強になりました。 

（東京町田スマイリングクラブ会長 為我井 輝忠さん） 

 

★本当に好天に恵まれ、貴重な所にご案内していただ

き気持ちの良い 1 日でした。 

ワイズ関係者の皆様は何方も素晴らしい経歴と経験を

された豊かな方々で、新しい良い出会いもできました。 

旧石川西洋館に居住されていらった創業者の子孫であ

られる小関さんに、改めて敬意を抱きました。 

又、お目にかかれる機会を楽しみにしています。 

（クラブ会員友人 岡部八千代さん） 

 

★ 一足早いお花見でしたが、西武線の事故と強風の中

日でお天気にも恵まれ、とても良い時間を過ごしま

した。旧石川亭の西洋館も、埼玉にこんなに素晴ら

しい建物があるのを知らなくて感動しました。 

入会してはじめての所沢クラブのイベント参加で

少し不安でしたが、皆様とすぐに仲良くなれてジョ

ンソンタウンでおいしいランチをいただき、楽しく

過ごしました。   

（所沢クラブ新入会員 小林恵子さん） 

 

YMCA報告            小谷全人 

ウクライナ緊急支援募金へのご協力を 

           お願いいたします。 

埼玉 YMCA では、世界の YMCA と連帯して、戦争、

武力、暴力に反対して、地域の皆様と共に、差別や偏見

を生まないように、困難な状況にされてしまう人に寄

り添う支援活動に 

取り組んでまいります。 

 

先日、所沢センターの学童(キッズクラブ)で、平和につ

いて話をしました。子ども達は、それぞれが思い願う

平和について発言をしてくれて、｢みんなで一緒に 

平和をつくろうね｣と思いをつなげました。 

 

１人でも多くの方が、戦争反対だけではなく平和への

取り組みを進められるように、引き続きお支えくださ

いますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

埼玉 YMCAを支えるチャッちゃ茶トリオを 

ご購入ください 

 

 

 
ほうじ茶 

90ｇ500 円 

粉茶 

200ｇ1000円 

煎茶 

100ｇ1000 円 

今後の行事予定 

4/02（土）14：00 関東東部 EMCを考える集い（ZOOM） 

    ＊宮地さんがパネラーとして参加します。 

4/09（土）18：00 ４月例会 

4/16（土）13：30 関東東部評議会 

5/14（土）18：00 ５月例会 

 

 

 

 

3 月例会 

 所沢クラブ会員６名 メーキャップ 10 人 ゲス

ト名 3 合計 19 名 


